

Santiago de Liniers

Patria, Ejército y Defensa

<https://gerardomarcelomarti.com/santiago-de-liniers/>

Livre en espagnol

Ayant vaincu les anglais à Buenos Aires, Liniers devint par la force des choses un chef politique reconnu et soutenu par les créoles qui pensaient qu'il pouvait devenir le chef de leur révolution . A ce moment là un corps militaire - les patriciens - récemment créé sous son inspiration, et commandé par son chef, Cornelio Saavedra - participait activement à la défense de la patrie naissante.

S'appuyant sur une documentation exhaustive, Gerardo Martí nous présente Liniers, secondé par un groupe de criollos au beau milieu d'une bataille entre deux secteurs espagnols rivaux, l'un qui tente de rester au pouvoir, les Espagnols européens qui ont défendu Charles IV et ceux du Cabildo qui a suivi Fernando VII et veut ériger un conseil de gouvernement.

Dans le jeu de ces rivalités, Liniers préfère rester neutre et céder le pouvoir à Cisneros, plutôt que de devenir le chef d'une révolution contre le vice-roi élu par la junte en Espagne.

